



Conseil d'Administration du mercredi 6 juillet 2016

Compte-rendu

Le 6 juillet 2016, le Conseil d'Administration de l'association s'est réuni, sous la présidence de Monsieur Alexis GUILLON-COTTARD, président.

Nombre de membres du Conseil d'Administration : 6

Présents :

- M. Alexis GUILLON-COTTARD, président
- Mlle Lila BERNARD, vice-présidente déléguée à l'artistique
- M. Vladimir EYRAUD, vice-président délégué à l'administratif
- M. Valentin RODDIER, secrétaire général

Absentes :

- Mlle Marjorie MARTIN, trésorière
- Mlle Sylvie BERTUCAT

Alexis GUILLON-COTTARD commence par faire le bilan de week-end du 1^{er} au 3 juillet 2016, c'est-à-dire du week-end de la présentation des spectacles de fin d'année. Il explique que le public était très satisfait des travaux présentés, qu'il a pu recueillir de nombreux compliments et félicitations. Il explique ensuite que l'association a enregistré un total de dépenses pour ces manifestations de 556,08 € (communication : 82,07 €, SACD et textes :



Maison des associations, 34 place Joseph Gardet, 63800 Cournon-d'Auvergne, association@les-theatreux.fr, www.les-theatreux.fr

153,07 €, location de matériel : 20,00 €, réceptions : 135,37 €, repas : 108,70 €, costumes : 56,87 €) et un total de recettes (dons du publics) de 289,00 € ce qui fait un résultat déficitaire de 267,08 €. Il précise que c'est uniquement le résultat des représentations, et que l'association peut se permettre une telle perte au vu de son solde bancaire. Il regrette cependant qu'aucun élu n'est fait le déplacement.

Valentin RODDIER trouve qu'il y a eu un certain manque d'organisation et que beaucoup de choses ont été faites à la dernière minute.

Alexis GUILLON-COTTARD est d'accord avec lui mais rétorque que s'il n'est pas très souvent le seul à travailler dans cette association il y aurait un peu plus d'organisation.

Il explique ensuite que pour lui cette année avec les 2 ateliers théâtre « Enfants » et « Jeunes » se sont bien passés et que le système de 2 professeurs a bien fonctionné.

Pour l'année prochaine ses deux ateliers seront maintenus et, à condition de trouver des professeurs, un atelier « Adultes » sera créé.

Alexis GUILLON-COTTARD tient également à parler du projet « Le clairon de l'armistice » et pur ce faire il laisse la parole à Lila BERNARD.

Cette dernière explique qu'un auteur, Elie COUSTON, a pris contact avec les Théâtres pour nous présenter son texte, « Le Clairon de l'armistice » qui est une comédie dramatique en 3 actes sur l'attente du signal du cessez-le-feu par les poilus en 1918. Elle précise qu'elle a rencontré la veille avec Alexis GUILLON-COTTARD, Claire JOYEUX qui est Adjointe au Maire de Cournon-d'Auvergne chargée de la culture, du cinéma et de la musique et qu'elle souhaiterait, conformément au vœu de l'auteur que les Théâtres porte ce projet d'envergure avec le soutien de la mairie. Elle rajoute que la mairie souhaiterait aussi que les Théâtres d'associent à d'autres acteurs culturels de Cournon-d'Auvergne tels que Costière et Trapillons ou encore le conservatoire de musique qui travaille sur l'armistice depuis plusieurs années.

Alexis GUILLON-COTTARD indique que même s'il passe la main dans un an, il est prêt à porter ce projet à son terme, c'est-à-dire en 2018, et ce même sans être président.

Lila BERNARD ET Vladimir EYRAUD lui répondent qu'ils ne peuvent pas s'engager sur ce qu'ils feront en 2018.

Alexis GUILLON-COTTARD leur répond que pour l'instant on ne leur demande aucun engagement mais qu'on parle bien de celui de l'association qui continuera à vivre même sans eux. Il explique que pour l'instant il faudrait réfléchir à un projet et prendre contact avec les autres acteurs culturels de la ville pour l'établir avant d'engager l'association aux alentours de début 2017.

LES THÉÂTREUX



Maison des associations, 34 place Joseph Gardet, 63800 Cournon-d'Auvergne, association@les-theatreux.fr, www.les-theatreux.fr

Le président clôture ensuite la séance.